



# En El Salvador se realizará la primera Perro Running del desierto

**L**a primera Perro Running del desierto se realizará este próximo domingo en el campamento minero de El Salvador.

El encuentro se realizará a las 10 de la mañana en el circuito del Parque Nuevo Salvador y está abierto a todas las familias que quieran participar junto a sus mascotas.

Mauricio Palma, director de Comunicaciones y Comunidades de Codelco Salvador señaló que “esperamos que esta primera perro running sea una linda instancia familiar, en donde los perritos sean los protagonistas, por lo que invitamos a la comunidad de El Salvador y Diego de Almagro a participar con alegría en este entretenido evento”.

La primera Perro Running del desierto es organizada por Codelco Salvador, en el marco de las actividades de aniversario N°65 de la ciudad campamento.

